



18.10.2017

FACHMESSE ZEIGT HERAUSFORDERUNGEN FÜR K&L-BETRIEBE

In wenigen Wochen startet am 27./28. Oktober 2017 die tasc auf der Messe Düsseldorf. Die neue Fachmesse für Autoglas, Smart Repair und Fahrzeugaufbereitung dürfte für Reparaturbetriebe wie für Ausrüster, Softwareentwickler und Dienstleister im Bereich des Kfz-Reparaturmarktes zu einer der Pflichtveranstaltungen in den kommenden Jahren werden.

WAS BIETET DIE MESSE K&L-BETRIEBEN?

Karosserie- und Lackierbetrieben liefert die tasc unter anderem Informationen über effiziente Reparaturlösungen bis hin zur Optimierung der digitalen Prozesse in der Werkstatt. Zudem bietet die Messe Betrieben Impulse, bestehende Geschäftsfelder weiter auszubauen oder sich neue zu erschließen.

Die Messe findet am 27.-28. Oktober 2017 auf dem Böhler-Areal in Düsseldorf täglich von 9 bis 18 Uhr statt. **Online-Tickets gibt es auf der Website der Messe Düsseldorf.**

FÜR K&L-BETRIEBE INTERESSANTE VORTRÄGE

Gerade für Karosserie- und Lackierbetriebe interessant sind die fünf Vorträge, die sowohl am Freitag, 27.10. als auch am Samstag, 28.10.2017 besucht werden können. Das gesamte [Programm der tasc zum Herunterladen](#) finden Sie hier.

Schwerpunkte:

- 1. Weiterbildungsmöglichkeiten im Bereich der Aufbereitungsbranche
- 2. Digitalisierung - einfach machen / Schlankere Prozesse bei der Reparaturkostenkalkulation
- 3. Fahrassistenzsysteme
- 4. Next Level Smart Repair / Ertragssteigerung durch Professionalisierung der Kleinschadenreparatur
- 5. Die Leasingrückgabe Bloß keine Panik!